

résidences immobilier

Au cœur de village de St Jean Cap Ferrat, dans une résidence de standing avec concierge, piscine chauffée et sauna, un grand appartement de type 2 pièces de 61,22 m² avec entrée et placards, toilettes invitées, séjour et cuisine équipée ouverte, grande chambre avec salle de bains en suite. Toutes les pièces principales ouvrent sur une très grande terrasse/jardin de 62 m² idéalement orientée au Sud, bénéficiant d'un ensoleillement optimal.Cet appartement est vendu avec une cave et un parking dans le sous-sol de la résidence.

In a luxury residence situated in the village of St Jean Cap Ferrat with concierge, heated swimming pool and sauna, we offer a beautiful 1 bedroom apartment of $61.22~\text{m}^2$ with amaizing terrasse. It consists of one entrance with cupboards, guest toilet, living room and open fitted kitchen, large bedroom with en suite bathroom . All rooms open onto a very large south facing terrace / garden of $62~\text{m}^2$, benefiting from optimal sunshine. This apartment is sold with a cellar and a parking space in the basement of the residence.

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





